

Im Dezember 1916 starb **Anatole Leroy-Beaulieu** (geb. 1842), korrespondierendes Mitglied der historischen Klasse, Membre de l'Institut, Jahrzehnte hindurch Professor für neuere Geschichte und Orient an der École libre des sciences politiques in Paris, deren Direktor er 1906 geworden ist: der Verfasser einer stattlichen Anzahl historisch-publizistischer Werke, vor allem aber des berühmten Buches über Rußland, l'Empire des Tsars et les Russes (3 Bände 1881). Auf Grund dieser aus den literarischen Quellen und persönlichster Kenntnis geschöpften Darstellung, die mit Umsicht, Gewissenhaftigkeit und Unbefangenheit die Gegenwart im Zusammenhange der Vergangenheit begreife, hat C. A. Cornelius 1891 die Wahl dieses „Universalhistorikers“ zum Mitgliede unserer Akademie beantragt.

Erich Marcks.